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本报讯 2016 年 9 月 30 日，是全国第

三个法定烈士纪念日。上午，县四大班子领

导及社会各界 200 余人在绛县烈士纪念广

场举行集会，隆重公祭为民族解放和人民幸

福生活，抛头颅、洒热血，英勇牺牲的绛县籍

800 余名烈士，以实际行动告慰英烈的在天

之灵。

薛玉马、苏士杰、李服役、解伟龙、陈军、

葛凯、董宏运、薛俊辉等县四大班子在家领

导参加公祭活动。

公祭活动由县委副书记丁格主持。

上午 9 时许，丁格宣布公祭活动开始，

礼兵就位，奏唱《中华人民共和国国歌》，全

体人员向烈士行默哀礼。

政府副县长李鹏奇绍了自 1945 年 8

月，中国人民取得了抗日战争伟大胜利后，

在解放绛县、建立民主政权过程中，一批批

革命先烈不屈不挠、冲锋陷阵、慷慨就义的

感人事迹。

县委副书记、县长薛玉马宣读了公祭

文，全面回顾了从 1925 年共产主义思想在

绛县开始传播，到 1947 年 4 月 4 日绛县取

得全面解放、建立人民政权期间，绛县籍

800 余名革命先烈的英明业绩，号召全县

广大党员干部群众要继承烈士遗志，发扬

烈士精神，紧密团结在以习近平为总书记

的党中央周围，在中共绛县县委坚强领导

下，为全面建成政治清明、经济发达、环境

优美、人民富裕、社会文明的美丽幸福绛县

而努力奋斗！

随后，八名礼兵向烈士纪念碑敬献了花

篮，薛玉马走上纪念碑整理了花篮飘带，全

体人员向烈士纪念碑行三鞠躬礼，并分批依

次走上烈士纪念墓区进行了瞻仰。

参加公祭活动的还有县人武部班子成

员、县直各单位一把手、各乡镇党委书记、乡

镇长、驻绛武警中队、消防支队官兵代表、中

小学师生代表。

齐晓兵

本报讯 9 月 30 日，我县召开科局级

以上干部大会，传达贯彻运城市第四次党

代会精神。薛玉马、苏士杰、李服役、陈军、

葛凯、董宏运、薛俊辉等县四大班子在家领

导出席会议。

会议由县委副书记丁格主持。

会上，县委常委、纪委书记葛凯全文传

达了李曾贵代表运城市纪委所作的工作报

告和市纪委四届一次全会精神。

县委副书记、县长薛玉马全文传达了

王宇燕代表运城市第三届委员会向大会所

作工作报告和市委四届一次全会精神。

薛玉马说，中国共产党运城市第四次

代表大会于 9 月 25 日至 28 日在运城召

开。此次大会是市委在“十三五”开局之年、

全面建成小康社会进入决胜阶段，召开的

一次具有全局性和战略意义的重要会议。

会议高举中国特色社会主义伟大旗帜，深

入学习贯彻习近平总书记系列重要讲话精

神，按照省委“一个指引、两手硬”重大思路

和要求，全面总结了市第三次党代会以来

的各项工作，研究确定了今后五年的目标

任务和战略举措，选举产生了新一届市委

和纪委，是一次承前继后、继往开来的大

会，是一次统一思想、凝聚共识的大会，是

一次提振信心、鼓舞人心的大会，并从四个

方面一一作了辅导讲解。

会上，薛玉马还就全县环境卫生综合

整治工作、环保摘牌工作、大唐安峪热电厂

2×350MW 热电联产项目、城区集中供热

项目建设四个重点工作的推进情况和下半

年县委县政府重点项目建设计划进行了通

报。

薛玉马指出，全县环境卫生综合整治

工作开展以来，在广大干部群众的共同努

力下，城乡面貌焕然一新，但这段时间县城

的环境卫生仍存在时好时坏的现象，大家

的卫生意识还没有充分的调动起来，大街

上还有塑料袋乱扔的现象，现在基本上全

部靠环卫工人来打扫，下一步，要加大宣传

力度，尊重环卫工人的劳动成果，号召广大

干部群众自觉的做对环境有益的事情，自

觉的抵制、打击破环环境卫生的行为；要巩

固总结前一阶段环保摘牌工作取得的丰硕

成果，进一步加大联合执法、联合行动的频

次和力度，强化责任意识，严厉打击“三烧”

行为，确保今冬明春我县环境的持续向好；

要积极向身边的亲朋好友宣传讲解实施城

区集中供热项目建设重要意义，争取大家

的理解配合，确保今年 11 月 15 日按时实

现供热；要提前做好谋划，围绕大唐安峪热

电厂 2×350MW 热电联产项目、引黄入绛

工程等重点工程项目的建设，做好相关配

套项目的前期规划，力争通过项目的实施

为人民群众来更多的实惠。

丁格在主持讲话中要求，全县各级党

组织和广大党员领导干部，要从全局和战

略的高度，充分认识市第四次党代会的重

要意义，把学习好、宣传好、贯彻好、落实好

大会精神作为当前和今后一个时期的重要

整治任务，努力把市委绘就的宏伟蓝图，转

化为加快建设“两乡五区”的生活实践，确

保早日建成政治清明、经济发达、环境优

美、人民富裕、社会文明的美丽幸福绛县。

齐晓兵

本报讯 9 月 29 日，县委中心组召开专

题学习会议，就“讲道德、有品行”进行集中

学习和研讨。县委副书记、县长薛玉马主持

会议。丁格、苏士杰、李服役、李明爱、孙晓、

解伟龙、陈军、葛凯、董宏运、薛俊辉等县领

导参加学习。

大家分别结合自身实际，从不同角度谈

了对“讲道德、有品行”的认识与体会，并就

如何做到品德合格，传承党的优良作风，践

行社会主义核心价值观做了发言。

薛玉马要求，县领导干部要继续抓好

“两学一做”学习教育，按照建立“两学一做”

联系点的要求，深入自己的联系点，带头学

习，讲党课，指导“两学一做”学习教育。

薛玉马强调，全县党员干部要按照中

央、省、市的要求，带头学习中共党史研究室

编写的《中国共产党的九十年》一书，把《中

国共产党的九十年》纳入县委中心组的学习

内容，同深入学习党章党规、深入学习贯彻

习近平总书记系列总要讲话精神紧密结合

起来，充分认识学习党史、运用党史的必要

性和重要性；要以学习《中国共产党的九十

年》为契机，发挥党史以史鉴今、资政育人作

用，认真学习了解中国共产党 90 多年的辉

煌历史，从中汲取正能量，做到知史爱党、知

史爱国，进一步增强中国特色社会主义的道

路自信、理论自信、制度自信、文化自信。

县委中心组召开
专题学习会议

本报讯 9 月 27 日，省公路局党委书

记雷天才，党委副书记、局长惠高峰对我县

重点道路的建设情况进行实地视察。县人

大副主任樊彦龙，政府副县长王述江，县政

协副主席贺照庭等一同前往。

雷天才一行先后实地视察了翼城东梁

壁至绛县卫庄一级公路、沁东线等重点道

路工程，并详细听取了相关情况汇报。

翼城东梁壁至绛县卫庄一级公路改建

项目全长 21.208 公里，目前，绛县段 16.644

公里已全部完成。翼城段全长 4.564 公里，

已完成 2.1 公里。

围绕下一步项目建设推进，视察组要

求，一要只争朝夕抓进度。属地单位要切实

负起责任，加快征迁进度，倒排工期，确保

不耽误工程建设。二要积极主动抓争请。要

主动于上级对口部门做好沟通联系，争取

上级支持，为重点道路建设提供政策和资

金保障；三要密切配合抓落实。各重点道路

的牵头负责人要强化责任，加强调度，及时

协调解决道路建设过程中出现的各种问

题。各属地单位、职能部门要顾全大局，通

力协作，全方位为重要道路建设提供服务，

确保工程及早完工，及早发挥效应。 王琪

省公路局对我县重点道路建设情况进行实地视察

本报讯 9 月 28 日，县人大召开县十

六届人大一次会议代表建议交办会。县人

大主任苏士杰、县人大副主任郭文魁、王永

华、李晓燕、樊彦龙参加会议。县委常委、政

府副县长李明爱、政府副县长毕冠军、李鹏

奇、巩建明、程海龙，法院院长张高峰，检察

院检察长鲁双良等列席会议。

会议由县人大副主任郭文魁主持召

开。

会议宣读了关于绛县十六届人民代表

大会第一次会议代表建议、批评和意见分

类处理情况报告。县十六届人大一次会议

期间，新一届县人大代表紧紧围绕经济社

会发展大局和人民群众普遍关注的重点、

难点和热点问题，积极向大会提出建议批

评和意见 112 件，由县政府承办的有 111

件，县法院承办的 1 件，内容涉及我县政治

经济和社会生活的各个方面。

会上，县人大将 112 件代表建议分别

交由县政府、县法院进行办理，并签订了办

理责任书。

李明爱、张高峰分别代表县人民政府、

县人民法院做了表态发言。李明爱指出，各

承办单位要提高认识，切实增强责任感、使

命感，把办理任务层层分解到科室，坚持标

准确保办理时效，加强沟通联系，广泛了解

民意，集思广益，要注重办理实效，多为群

众办事，要加强对办理进度的监管，加强对

办理工作考核，力求督查问效的深度，确保

各项代表建议规范、高效办理到位。

苏士杰着重围绕代表建议办理工作

讲话，充分肯定了十五届人大代表建议办

理工作取得的成绩，并高度评价了代表建

议办理好的经验和做法，并就办理好今年

的代表建议提出了加强领导，精心安排，

高度重视，务求实效，规范办理，狠抓落

实，强化措施，创新方式四点要求，希望通

过采取一系列可持续公开的跟踪督办措

施，促进重点建议的落实，办理工作更加

科学高效，透明务实，努力把办理工作提

高到一个新水平，为加快推进“两乡五区”

建设，全面建成美丽幸福绛县作出新的更

大贡献。

宁 芳 晓 蓉

县人大召开县十六届人大一次会议代表建议交办会

本报讯 在“第二届山西特色农产品北

京展销周暨扩大市场招商引资系列活动”期

间，县委常委、政府副县长李明爱带领金绛、

隆立康两家民营企业专程来到北京四海继

业网络科技有限公司，考察并签订互联网 +

农业战略合作伙伴协议。

北京四海继业网络科技有限公司是中

国一家集“培训、商城、营销落地”为一体的

互联网公司，以帮助传统企业互联网转化、

升级、转型为宗旨，借助中国民企社群的力

量，建设“地方好品牌”指尖商城。

在听取了该公司情况介绍，了解了在互

联网 + 方面的一些经验和做法后，李明爱介

绍了绛县的人文历史、经济社会发展情况，

诚挚邀请李金宇董事长到绛县实地参观考

察，通过加强交流，建立合作关系，利用该公

司成熟的互联网 + 运营模式，宣传推广绛县

的特色产品，打响绛县品牌，实现合作共赢。

县招商引资局

我县举行烈士纪念日公祭活动

我县迅速传达贯彻运城市第四次党代会精神

政企联姻 提高“绛
县特色”点击率




